

El Florencio invita:

El **viernes 20 de setiembre, a las 18:00 hs** el Centro Cultural Florencio Sánchez recibe la placa Montevideo Arcoíris, un reconocimiento que otorga la Secretaría de la Diversidad a instituciones públicas comprometidas con los derechos de las personas LGBTIQ.

Celebramos esta distinción al Florencio reivindicando la diversidad de identidades de género y las expresiones de masculinidades no hegemónicas y el derecho de todas las personas a vivir de acuerdo a su identidad. Inauguramos la muestra de Juan Pablo Di Lenarda Pierini, "Marikitas" (Argentina) y nos acompañan artistas y referentes de la comunidad como Dulce Polly, Fito Galli, Madonna, entre otras y otros.

Sobre Montevideo Arcoíris

Montevideo Arcoíris reconoce los procesos que las instituciones realizan junto con la [Secretaría de la Diversidad](#) de la Intendencia de Montevideo (IM), en línea con los objetivos estratégicos de la Agenda de Diversidad Sexual e Igualdad Social 2016-2020.

Las instituciones y espacios públicos que forman parte de Montevideo Arcoíris se comprometen en:

- El reconocimiento de la diversidad a través de esta declaración pública firmada por el responsable del mismo, así como la designación de una persona o grupo de trabajo referente permanente.
- El respeto a la diversidad, promoviendo la capacitación de la totalidad de los equipos de la institución así como la facilitación de reclamos y/o denuncias ante situaciones de discriminación a través del correo electrónico montevideo.arcoiris@imm.gub.uy.
- La celebración de la diversidad a través de la inclusión de la temática de la diversidad sexual y de género en la programación anual, así como la realización de -al menos- una acción de visibilidad en Setiembre, Mes de la Diversidad.